

ALKBOTTLE

planet.tt
GASOMETER
Live am
21.12.

Für immer Weihnachten

Kinder, wie die Zeit vergeht! Wir schreiben das Jahr 24 nach der Bandgründung, aber das Meidlinger Quintett rund um Mastermind Roman Gregory zeigt trotz des stigmatisierenden Bandnamens und des oft dokumentierten ausgelassenen Lebensstils immer noch keine Anzeichen von Verschleißerscheinungen.

Ganz im Gegenteil, mit dem 2012 erschienenen Album „Für immer“ bewiesen die Bottle Buam wieder eindrucksvoll, dass sie immer noch die Massen zu begeistern imstande sind und ihr Handwerk mehr als nur beherrschen, was ihnen sogar heuer erstmals den Hard & Heavy-Amadeus (Austrian Music Award – Anm.) einbrachte. Von ihren Qualitäten auf der Bühne muss wohl hier nicht extra berichtet werden. Davon konnte man sich zum Beispiel bei ihrem sensationellen Auftritt beim heurigen „See Rock“ ein Bild machen, wo sie für die kurzfristig ausgefallenen Motörhead einsprangen und die zunächst enttäuschte Menge mit viel Humor und fettem Sound trotzdem zum Toben brachten.

Doch das alles ist Schnee von gestern. Auch wenn viele gerade erst die Luft aus ihren Schwimmflügeln gelassen und die Badehose weggepackt haben: Es ist langsam wieder so weit, die Rentiere zu satteln und die Kettensäge zu ölen. Das Christkind kommt schon bald und es ist sehr durstig!

www.alkbottle.at

